

Dem Handwerk geht es gut: Die Auftragsbücher sind für elf Wochen voll.

23.11.2018



Die Heim + Handwerk ist für das Handwerk ein Schaufenster der Branche und für die Messebesucher eine Möglichkeit, sich inspirieren und beraten zu lassen. Das Handwerk kann sich nicht beschweren, die Auftragsbücher sind voll. Gäbe es mehr Fachkräfte, wäre noch mehr möglich, sagt Franz Xaver Peteranderl, Präsident der Handwerkskammer für München und Oberbayern.

Anmoderation:

Die Heim + Handwerk ist für das Handwerk ein Schaufenster der Branche und für die Messebesucher eine Möglichkeit, sich inspirieren und beraten zu lassen. Das Handwerk kann sich nicht beschweren, die Auftragsbücher sind voll. Gäbe es mehr Fachkräfte, wäre noch mehr möglich, sagt Franz Xaver Peteranderl, Präsident der Handwerkskammer für München und Oberbayern.

Franz Xaver Peteranderl, Präsident der Handwerkskammer für München und Oberbayern, antwortet auf folgende Fragen:

- Was erwarten Sie von der Heim + Handwerk?
- Wie geht es den Handwerksbetrieben momentan?
- Wie lief 2018 im Vergleich zum Vorjahr?
- Die Auftragsbücher sind für 11 Wochen voll: Es besteht also Bedarf nach mehr Handwerkern?
- Müssen Fachkräfte aus dem Ausland komplett neu ausgebildet werden?
- Was tun Sie ansonsten, um den Fachkräfte-Mangel zu lindern?
- Woran liegt es, dass sich zu wenig Jugendliche für einen Handwerksberuf entscheiden?